

PERCEPATAN PEMBANGUNAN TOL SERANG-PANIMBANG

Pekerja menyelesaikan pembangunan tol Serang-Panimbang seksi II di Lebak, Banten, Kamis (21/3). Badan Pengatur Jalan Tol (BPJT) menargetkan konstruksi pembangunan tol Serang-Panimbang pada seksi I dan II rampung pada akhir tahun 2024 guna mempercepat pembangunan tol sepanjang 83,67 kilometer yang dapat dioperasikan sepenuhnya pada tahun 2025.



FOTO: ANT

PLN EPI Siap Berkolaborasi dengan Mitra Gas Global Capai Transisi Energi

Iwan Agung Firstantara menyampaikan, keberadaan energi gas dalam peta jalan transisi energi sangat vital untuk mendampingi penggunaan EBT yang memiliki kelemahan intermittensi atau ketidakmampuan memproduksi energi secara terus menerus. Pembangkit gas dinilai bisa direalisasikan dengan cepat hanya dalam waktu 3-4 tahun.

JAKARTA (IM) - Subholding PLN Energi Primer Indonesia (PLN EPI) bersiap melakukan kolaborasi dengan mitra gas global dalam pengembangan gas alam cair atau Liquefied Natural Gas (LNG) di Indonesia sebagai langkah dalam mencapai transisi energi.

“PLN sebagai katalisator transisi energi di Indonesia telah merencanakan penambahan 80 Gigawatt (Gw) energi listrik hingga tahun

2040. Kapasitas energi tersebut akan diisi oleh energi baru terbarukan (EBT) sebesar 75 persen atau setara 60 Gw dan 25 persen atau 20 Gw dipenuhi oleh energi gas,” kata Direktur Utama PLN Energi Primer Indonesia (PLN EPI) Iwan Agung Firstantara di Jakarta, dikutip dari Antara, Kamis (21/3).

Untuk mendukung kebutuhan energi gas tersebut, PLN EPI terlibat aktif pada gelaran 18th LNG Supplies

for Asian Markets 2024 di Marina Sentosa Cove, Singapura. Di kesempatan ini PLN EPI membuka lebar ruang kolaborasi dalam pengembangan LNG di Indonesia

Iwan Agung menyampaikan bahwa keberadaan energi gas dalam peta jalan transisi energi sangat vital untuk mendampingi penggunaan EBT yang memiliki kelemahan intermittensi atau ketidakmampuan memproduksi energi secara terus menerus. Pembangkit gas dinilai bisa direalisasikan dengan cepat hanya dalam waktu 3-4 tahun.

“Pengembangan EBT dihadapkan pada tantangan intermitten, oleh karena itu sektor yang bisa kita akses ialah dengan gas. Pembangkit gas juga tergolong sebagai pembangkit yang bisa dengan cepat dibangun tidak seperti (pembangkit) hidro dan geotermal,” ucap Iwan.

Ketergantungan PLN pada LNG juga dibutuhkan untuk mengkompensasi penurunan produksi gas pipeline (pasokan gas pipa) dalam negeri serta untuk memenuhi kebutuhan listrik yang meningkat. Untuk itu, PLN tengah mengembangkan infrastruktur midstream LNG untuk menggantikan penggunaan solar/bahan bakar fosil dan untuk melengkapi pengembangan energi terbarukan.

Direktur Gas dan BBM PLN EPI Rahmad Dewanto menambahkan, PLN telah memilih skenario Accelerated Renewable Energy Development (ARED) sebagai skenario optimum untuk menurunkan emisi sekaligus menjaga baik keandalan sistem maupun kelangsungan keuangan perusahaan.

“Lewat ARED akselerasi transisi energi Indonesia akan

berjalan dengan agresif. Kami terus menyelenggarakan pengembangan pembangkit listrik berbasis gas dengan lokasi tambahan permintaan tersebar di Indonesia,” kata Rakhmad.

Rakhmad melanjutkan bahwa sebagai satu-satunya entitas yang berinteraksi dengan pasar, PLN EPI terus mentransformasikan dirinya melalui optimalisasi kontrak dan infrastruktur. Selanjutnya, PLN EPI terus meningkatkan transparansi, efisiensi dan fleksibilitas melalui multi destination contract.

“Sebagai *soul of supply* pasokan gas dan LNG untuk pembangkit listrik di Indonesia, kami siap untuk berkolaborasi dengan mitra gas global untuk mendukung transisi energi di Indonesia,” tutup Rakhmad. • **hen**

Danone Indonesia Pastikan Menerapkan Ekosistem Halal

JAKARTA (IM) - Danone Indonesia, produsen air minum dalam kemasan, menyatakan pihaknya berupaya menerapkan ekosistem halal dalam seluruh rantai pasoknya, baik dari sisi operasional bisnis, produk, maupun mitra usaha.

“Dalam prinsip ini, perusahaan berusaha menerapkan sebuah ekosistem atau rantai pasok halal yang mencakup beberapa sektor industri dari industri hulu sampai hilir bersama dengan stakeholders terkait seperti mitra maupun konsumen,” kata Head of Regulatory Affairs Danone Indonesia Prima Schanputri di Jakarta, dikutip Antara, Kamis (21/3).

Sementara dalam operasional bisnisnya, Danone Indonesia menerapkan aspek halal yang mencakup memastikan bahan baku yang digunakan berasal dari sumber yang terpercaya dan aman.

Perusahaan juga memastikan bahwa fasilitas produksi meliputi peralatan, personel dan proses berada dalam kondisi bersih, terbebas dari kondisi haram atau najis, serta dijalankan sesuai dengan peraturan dan syarat halal yang berlaku.

“Danone Indonesia

juga terus memastikan jaminan halal terhadap produk kami demi menjaga kepercayaan konsumen terhadap produk-produk kami,” ujarnya.

Adapun dari sisi mitra usaha, perusahaan membangun ekosistem halal melalui pemberdayaan kepada mitra yang bekerja sama dengan LPH KHT (Lembaga Pemeriksa Halal dan Kajian Khalalan Thayyiban) Muhammadiyah.

Hal itu dilakukan melalui pembinaan usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM) untuk sertifikasi halal, pelatihan dan pendampingan, serta uji kompetensi untuk UMKM sejumlah 256 pelaku usaha.

Prima menambahkan perusahaan juga mendukung sertifikasi halal untuk distributor dan mitra usaha serta aktif melakukan edukasi terhadap konsumen seputar gaya hidup halal yang mendukung nilai berkelanjutan dan hidup sehat.

“Kami berharap dengan penerapan ekosistem halal yang ada maupun penerapan gaya hidup halal dan sehat yang dilakukan konsumen dapat membantu menjaga kesehatan masyarakat,” ujar Prima. • **hen**

SUN Energy Terapkan Operasional Bisnis Rendah Karbon

JAKARTA (IM) - Perusahaan pengembang proyek energi surya, SUN Energy menerapkan operasional bisnis rendah karbon dengan mengompensasi emisi gas rumah kaca yang dihasilkan dari aktivitas bisnis sepanjang 2023.

“Kami menginisiasi aksi mitigasi emisi yang tidak dapat kami hindari dengan offsetting, yakni kami telah mengompensasi karbon sebesar 69 ton CO2 dari perkiraan 700 perjalanan bisnis yang menunjang operasional bisnis,” kata Group Head of Marketing SUN Energy Anggita Pradipta di Jakarta, dikutip dari Antara, Kamis (21/3).

Dalam hal itu, lanjut Anggita, khususnya terkait dengan proses instalasi proyek pembangkit listrik tenaga surya (PLTS) atau yang menjadi bisnis utama perusahaan.

Perusahaan menggandeng CarbonShare sebagai mitra untuk mewujudkan operasional rendah karbon melalui layanan perhitungan jejak karbon dan *carbon offset*.

CEO Carbonshare Faelasufa menjelaskan melalui kolaborasi ini, pihaknya tidak hanya menghitung emisi gas rumah kaca dari perjalanan bisnis SUN Energy, namun juga menawarkan *certified carbon credits* berkualitas dari proyek perlindungan hutan di Indonesia.

Carbonshare juga berpartisipasi mendukung proyek-proyek yang telah tervalidasi dan terverifikasi agar dapat memberikan dampak positif bagi lingkungan dan komunitas setempat.

“Kemitraan ini bukan hanya sekadar kerja sama bisnis, tetapi juga sebuah

komitmen untuk mengubah paradigma industri menuju praktik yang lebih ramah lingkungan,” ujar Faelasufa.

Melalui kolaborasi yang dijalin, SUN Energy dan CarbonShare berharap bahwa kesadaran akan operasional yang berkelanjutan dapat diimplementasikan oleh para pelaku bisnis.

Hal itu utamanya dengan upaya transisi energi rendah karbon dan ditambah dengan opsi *carbon offsetting* untuk emisi yang tidak dapat direduksi (*unabated emission*).

Dengan begitu, upaya tersebut dapat menjadi langkah nyata kepedulian korporasi terhadap lingkungan sebagai implementasi konsep Environmental, Social & Governance atau ESG yang dapat menjadi nilai tambah bagi para pemangku kepentingan. • **dro**



FOTO: ANTARA

PANEN RAYA PADI DI BANTEN

Petani memanen padi di desa Tambak Baya, Lebak, Banten, Kamis (21/3). Dinas Pertanian Provinsi Banten mencatat panen raya padi pada bulan Maret 2024 di Banten mencapai 45 ribu hektare padi yang siap dipanen dan mampu menghasilkan sekitar 263 ribu ton gabah kering giling.

BI Sebut Pengajuan Kredit Perusahaan Meningkat

JAKARTA (IM) - Kebutuhan pembiayaan korporasi pada Februari 2024 terindikasi meningkat. Hal tersebut tercermin dari Saldo Bersih Tertimbang (SBT) pembiayaan korporasi sebesar 11,1%, lebih tinggi dibandingkan dengan SBT 6,5% pada Januari 2024.

Kepala Departemen Komunikasi Bank Indonesia (BI), Erwin Haryono mengatakan, pertumbuhan tersebut didorong oleh peningkatan kebutuhan pada Lapangan Usaha (LU) pertanian, informasi, dan komunikasi, serta real estate. Sumber pembiayaan korporasi terutama berasal dari dana sendiri, diikuti pemanfaatan fasilitas kelonggaran tarik dan pembiayaan dari perbankan dalam negeri.

Pada kelompok rumah tangga, kebutuhan pembiayaan baru di Februari 2024 meningkat, dengan mayoritas pembiayaan berasal dari bank. Pembiayaan dari leasing dan koperasi juga menjadi pilihan.

“Pada kelompok ru-

mah tangga, kebutuhan pembiayaan baru pada Februari 2024 juga terindikasi meningkat dibandingkan bulan sebelumnya, dengan mayoritas pembiayaan berasal dari bank umum. Selain perbankan, sumber pembiayaan utama yang menjadi preferensi rumah tangga antara lain *leasing* dan koperasi,” katanya dalam keterangan tertulis, Kamis (21/3).

Sementara itu, penyaluran kredit baru oleh perbankan pada Februari 2024 juga terindikasi meningkat dengan SBT sebesar 54,1%, lebih tinggi dibandingkan SBT Januari 2024 yang sebesar 24,5%.

Faktor utama yang mempengaruhi penyaluran kredit baru tersebut antara lain permintaan pembiayaan dari nasabah, prospek kondisi moneter dan ekonomi ke depan, serta tingkat persaingan usaha dari bank lain.

“Sementara itu, untuk keseluruhan triwulan I 2024, penawaran penyaluran kredit baru dari perbankan diprakirakan tetap tumbuh,” ujar dia. • **pan**



FOTO: ANTARA

TARGET DISTRIBUSI BERAS SPHP HINGGA HARI RAYA

Petugas memotret warga penerima bantuan beras stabilisasi pasokan dan harga pangan (SPHP) di Desa Jagabaya, Lebak, Banten, Kamis (21/3). Perum Bulog menargetkan distribusi beras SPHP di seluruh Indonesia sebanyak 250 ribu ton untuk Maret 2024 hingga Hari Raya Lebaran.

AKRA Raup Laba Rp2,78 T

JAKARTA (IM) - PT AKR Corporindo Tbk (AKRA) mengantongi laba bersih sebesar Rp2,78 triliun pada 2023, naik 16% dibandingkan capaian tahun 2022 lalu yang sebesar Rp2,40 triliun.

“Kami melihat pertumbuhan laba ini terutama didorong oleh pertumbuhan Kawasan Ekonomi Khusus JIPE di Gresik Jawa Timur (KEK JIPE) yang signifikan dan menjaga kinerja bisnis inti Perseroan serta upaya manajemen dalam menjaga biaya operasional,” kata Presiden Direktur AKRA, Haryanto Adikoesoemo dalam keterangan resminya, Kamis (21/3).

Di sisi lain, pendapatan perseroan tercatat sebesar Rp42,08 triliun, turun 11,47% dari tahun 2022 yang sebesar Rp47,53 triliun. Secara rinci, pendapatan dari kontrak dengan pelanggan tercatat sebesar Rp41,81 triliun dan Rp269,52 miliar.

Adapun, pendapatan dari segmen Kawasan Industri tumbuh dua kali lipat di tahun 2023 mencapai Rp2,32 triliun, yang didorong oleh pertumbuhan penjualan lahan seluas 91 hektare dan recurring income utilitas.

EBITDA perseroan juga tumbuh 14% mencapai Rp4,04 triliun, diikuti dengan neraca keuangan yang terjaga dengan baik. Sementara itu, Return on Asset (ROA) dan Return on Equity (ROE) perseroan berhasil melanjutkan peningkatan, masing-masing

mencapai 9,2% dan 24,7%

Dengan pengelolaan risiko yang baik, perseroan dapat melakukan belanja modal dengan tetap mencatat pertumbuhan kas 51% mencapai Rp6,53 triliun di tahun 2023,” ujar Haryanto.

Haryanto melanjutkan, investasi perseroan pada KEK JIPE Gresik, terus menunjukkan hasil yang memuaskan. KEK JIPE Gresik berhasil melampaui target penjualan lahan yang ditetapkan di awal tahun, yakni mencatatkan penjualan 91 hektare di tahun 2023.

Di tengah tahun yang dinamis, lanjut dia, AKRA juga berhasil menjaga kinerja segmen perdagangan distribusi dan logistik. Haryanto menjelaskan bahwa tim manajemen perseroan terus mengelola risiko dengan penerapan *business model* yang disiplin dan net open position monitoring secara intensif. Selain itu, AKRA juga memperkuat rantai pasok logistik untuk meningkatkan efisiensi, salah satunya dengan menambah armada transportasi kapal dan truk.

Perseroan juga memperkuat sistem IT dengan integrasi AI dalam operasional distribusi produk bbm dan kimia dasar, untuk mendorong efisiensi dan terus meningkatkan keamanan pengiriman. • **dot**

PENGUMUMAN RENCANA PENGAMBILAN SAHAM PT SETIADI PUTRA TUNGGAL

Dengan ini mengumumkan kepada seluruh pihak yang berkepentingan dan karyawan para pihak bahwa, Tuan FAHREZA AHMAD dan Tuan ARIGUNA akan melakukan pengambilalihan saham yang dikeluarkan dalam PT SETIADI PUTRA TUNGGAL (“Perseroan”) melalui pengalihan hak atas saham langsung dari para pemegang saham, yang mengakibatkan beralihnya pengendalian terhadap Perseroan, dan Perubahan Modal Dasar yang semula Rp.10.000.000.000,- (sepuluh milyar rupiah) menjadi Rp. 5.000.000.000,- (lima milyar rupiah), dan Modal ditempatkan semula Rp.10.000.000.000,- (sepuluh milyar rupiah) menjadi Rp. 5.000.000.000,- (lima milyar rupiah).

Bagi pihak-pihak yang berkepentingan termasuk kreditor yang keberatan diberi kesempatan untuk mengajukan keberatan secara tertulis kepada Perseroan dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari setelah tanggal pengumuman ini, dengan ditunjukkan kepada: PT SETIADI PUTRA TUNGGAL

U.p. Direksi
Demikian Pengumuman ini disampaikan guna memenuhi ketentuan peraturan perundang-undangan.

Jakarta, 22 Maret 2024
Tuan FAHREZA AHMAD Tuan ARIGUNA

PENGUMUMAN

Guna memenuhi ketentuan Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 15 Tahun 1999 tentang Bentuk-bentuk Tagihan Tertentu yang Dapat Dikompensasikan sebagai Setoran Saham, dengan ini diumumkan bahwa sebagaimana telah dituangkan dalam Keputusan Para Pemegang Saham PT JELAJAH DATA SEMESTA, berkedudukan di Jakarta Pusat, antara lain telah memutuskan:

- Menyetujui konversi utang Perseroan pada PT BANGUN KELOLA SWADAYA sebesar Rp. 200.000.000.000,- (dua ratus miliar Rupiah) menjadi saham dalam Perseroan.

Jakarta, 22 Maret 2024
PT JELAJAH DATA SEMESTA
Direksi

PENGUMUMAN PENGAMBIL ALIHAN SAHAM

Sesuai dengan ketentuan Pasal 127 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas, maka dengan ini diumumkan perihal rencana pengalihan seluruh saham perseroan PT MAJU KARYA UTAMA, berkedudukan di Kota Administrasi Jakarta Timur, kepada Pihak pemegang saham yang baru, yang mengakibatkan beralihnya sebagian besar saham milik perusahaan.

Jakarta, 20 Maret 2024
Direksi dan Pemegang Saham